

Aujourd'hui nous sommes le samedi 28 septembre.

La prière de ce jour est celle d'un psaume poétique qui nous permet de nous situer dans une relation juste avec Dieu. Pour commencer ce temps je pense à son travail puissant pour toute la création et dans la création. Son attention aimante pour l'humanité. Je me présente devant Dieu et je lui demande de me rassasier de son amour. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons un hymne à la vierge du quatuor russe de Nice

La lecture de ce jour est tirée du Psaume 89.

Tu fais retourner l'homme à la poussière ; tu as dit : « Retournez, fils d'Adam! » À tes yeux, mille ans sont comme hier, c'est un jour qui s'en va, une heure dans la nuit. Tu les as balayés : ce n'est qu'un songe ; dès le matin, c'est une herbe changeante : elle fleurit le matin, elle change; le soir, elle est fanée, desséchée. Apprends-nous la vraie mesure de nos jours : que nos cœurs pénètrent la sagesse. Reviens, Seigneur, pourquoi tarder? Ravise-toi par égard pour tes serviteurs. Rassasie-nous de ton amour au matin. que nous passions nos jours dans la joie et les chants. Que vienne sur nous la douceur du Seigneur notre Dieu! Consolide pour nous l'ouvrage de nos mains.

Textes liturgiques © AELF, Paris

- 1. "Tu fais retourner l'homme à la poussière". Le psaume me rappelle la différence entre Dieu et moi : Dieu crée et moi je suis une créature. Je reprends ma juste place, avec ma vie mortelle. Comment puis-je mieux révérer ce Dieu si différent de moi?
- 2."Que nous passions nos jours dans la joie et les chants ". Le psaume remet au centre les dons de Dieu et sa bonté pour nous. Comment puis-je mieux louer ce Dieu qui me donne tant?
- 3. "Consolide l'ouvrage de mes mains". Ce n'est pas avec ma seule volonté et avec ma seule force que je peux bâtir quoique ce soit, si je n'ai pas conscience que tout vient de Dieu! Comment mieux confier mon action à Dieu? Comment mieux servir le monde où Dieu m'envoie?

J'écoute une seconde fois le texte en faisant mienne la demande du psalmiste: "Reviens Seigneur, pourquoi tarder?".

Je me tourne maintenant vers Dieu, mon créateur et Seigneur. Je lui confie ce qui m'habite à l'issue de ce temps de prière.

« Prends Seigneur, et reçois toute ma liberté, ma mémoire, mon intelligence et toute ma volonté. Tout ce que j'ai et tout ce que je possède. C'est toi qui m'as tout donné, à toi, Seigneur, je le rends. Tout est à toi, disposes-en selon ton entière volonté. Donne-moi seulement de t'aimer et donne-moi ta grâce, elle seule me suffit.